

RYTHMES SCOLAIRES

Informations aux parents d'élèves

Dans le cadre de la réforme des rythmes scolaires, les communes de la communauté de communes du Mont d'Or et des deux lacs ont souhaité repousser la mise en place de la réforme en attendant de plus amples informations.

Afin de préparer au mieux cette mise en place, les élus des 5 communes de notre regroupement scolaire (Les Hôpitaux-Neufs, Les Hôpitaux-Vieux, Métabief, Saint-Antoine, Touillon-Loutelet) se sont concertés dès juin 2013 pour connaître les tenants et les aboutissants de cette réforme. Un groupe de travail a pu rencontrer divers partenaires : Conseil Général, Inspecteur de l'éducation nationale de circonscription, directrice d'école, Représentants de l'association des parents d'élèves du Mont d'Or, Familles Rurales ; A noter que la disponibilité du conseil général et du nouvel IEN , 'a permis ces rencontres qu'après la rentrée scolaire. Le groupe de travail avait prévu un agenda pour aboutir à un projet fin 2013, mais un nouveau calendrier adressé aux communes par l'académie, prévoit une remise des dossiers au 15 novembre 2013.

Ce dossier étant en continuelle évolution, nous ne manquerons pas de vous informer des nouvelles informations données par l'éducation nationale et de nos démarches. A titre indicatif, nous avons élaboré un sondage que nous vous adressons par le biais du site de la commune de Métabief.